



miércoles 19 de octubre de 2022

# LA PANCARTA DEL DÍA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA YA LUCE EN EL AYUNTAMIENTO



La pancarta conmemorativa del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama ya cuelga del balcón del Ayuntamiento de El Viso del Alcor. El Alcalde, Gabi Santos, delegados del equipo de gobierno y miembros de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de nuestro municipio han estado presentes en el primero de los actos que se realizarán esta semana para visibilizar una enfermedad que nos afecta a todos de forma directa o indirecta. El Delegado de Participación, Manuel Salvat, recuerda que hoy, 19 de octubre, se realizará una charla por parte de la doctora Lola Torres que abordará distintas cuestiones como es el caso de la alimentación y su importancia para

prevenir la enfermedad. Tras la intervención de la facultativa se leerán manifiestos y habrá actuación musical a cargo de la Asociación Cultural Musical Visueña, finalizando la jornada con la iluminación de la fachada del Ayuntamiento y otras zonas del municipio de color rosa.

Desde la AECC, Benito López, declara que la marcha contra el cáncer partirá el 23 de octubre desde el Parque de la Constitución a las 11:30 horas hasta el Calvario donde se leerá un manifiesto a cargo de José Luis León. Las inscripciones y la compra de la camiseta rosa tienen un precio de 6€ y se podrá realizar a través del teléfono 900 100 036 o en la sede de la Asociación que se encuentra en calle Real nº12. Las personas que se inscriban entrarán en el sorteo de un viaje. Desde el Ayuntamiento y la Asociación se invita a la ciudadanía a participar de los actos que se ponen en marcha, con el objetivo de que todos conozcamos más como prevenir y afrontar la enfermedad.







